

ABSTRAK

Nuril Imamah, 2023, *Nilai-nilai Pendidikan Karakter Religius Dalam Buku Detonator Kebaikan Karya Dewa Eka Prayoga*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Dr. Moh Hafid Effendy, M.Pd.

Kata Kunci: *Nilai-nilai, Pendidikan Karakter, Religius.*

Nilai-nilai pendidikan karakter religius merupakan sebuah pertimbangan baik dan buruk oleh setiap individu yang kemudian tumbuh kepribadian baik menurut agama yang dianutnya, seperti halnya nilai-nilai kebaikan kecil yang berdampak besar yang ditulis oleh Dewa Eka Prayoga. Bagaimana wujud nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga? Bagaimana makna nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga? Bagaimana relevansi nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga dengan kehidupan masa kini? Tujuan penelitian mendeskripsikan wujud nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga, mendeskripsikan makna nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga, mendeskripsikan relevansi nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga dengan kehidupan masa kini.

Pendekatan yang digunakan didalam penelitian ini adalah pendekatan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif analitik. Penelitian ini termasuk jenis penelitian pustaka (*library research*). Sumber Data yang digunakan adalah buku Detonator Kebaikan karya Dewa Eka Prayoga, diterbitkan oleh KMO Indonesia kota Cirebon pada tahun 2020. Pengumpulan data, penulis menggunakan teknik dokumentasi dan koding. Adapun analisis data menggunakan *content analysis* atau kajian isi. Adapun langkah-langkahnya yaitu: reduksi data, penyajian data dan verifikasi data. Pengecekan keabsahan data, peneliti menggunakan ketekunan dan triangulasi teori.

Hasil penelitian 1. Wujud nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga, terdapat a) wujud kehidupan di dunia nyata dan, b) wujud kehidupan di dunia maya. 2. Makna nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga, yaitu: a) kehidupan di dunia nyata bermakna, mendoakan orang, sedekah harta, mengambil hikmah dari suatu peristiwa, tolong menolong dalam kebaikan, belajar ilmu agama, wakaf al-Qur'an, tebarkan salam kepada sesama muslim, guru relawan, ikhlaskan hutang, berlomba-lomba dalam kebaikan, sabar dan syukur b) kehidupan di dunia maya bermakna, berbagi ilmu di sosial media, tolong menolong di sosial media, dakwah dengan sosial media. 3. Relevansi nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam buku detonator kebaikan karya Dewa Eka Prayoga dengan kehidupan masa kini sangat relevan dengan kehidupan di dunia nyata dan dunia maya. Relevan antara manusia dengan Allah, hubungan manusia dengan manusia, hubungan manusia dengan lingkungan.